

Sachstandsbericht Bezirksvertretung Innenstadt

Verkehrsgefährdendes Falschparken in der Lorenzstraße, Antrag Grüne

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Ergänzung zu den beiden Fahrradnadeln im Einmündungsbereich der Lorenzstraße auf die Helenenwallstraße nahe der Bordsteinkante auf der Fahrbahn mindestens zwei weitere Fahrradnadeln zu installieren und zwar so, dass ein Anschließen von Fahrrädern parallel zur Bordsteinkante möglich wird. Die für Rettungsfahrzeuge erforderliche Mindest- Fahrbreite ist dabei zu beachten.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand 2018:

In der Lorenzstraße wurden weitere 3 Fahrradständer in Längsaufstellung auf der Fahrbahn installiert.

Der Beschluss ist somit erledigt.